

„Pomperlbuam“ spenden 9000 Euro für Nico

Osterhofen. Der Bayernfanclub „Pomperlbuam Bad Griesbach“ setzt sich regelmäßig mit Benefizaktionen für erkrankte Menschen ein. Jetzt hat er stolze 9000 Euro an den schwerkranken Nico aus Osterhofen gespendet. Die „Pomperlbuam“ sind mit



aktuell 2001 Mitgliedern der achtgrößte Bayern-Fanclub Deutschlands. Das Geld stammt aus einer Benefizveranstaltung im Oktober: Es ist der Erlös einer 80er/90er-Party in der ASC Stockhalle Bad Griesbach, der mit Spenden von Privatpersonen und Firmen aufgestockt wurde. **Lukas Wagner**, 2. Vorsitzender der „Pomperlbuam Bad Griesbach“ (2.v.l.), übergab den Betrag kürzlich an die Vertreter der SpVgg Osterhofen, Jugendschatzmeister **Helmut Urmann** (v.r.), **Andreas Naser** und **Markus Waßer**. Sie leiten das Geld an Nico und seine Familie weiter. Zudem war bei der Übergabe zu hören, dass es dem Buben derzeit ganz gut gehe und der Tumor weg sei. Nico erhalte aktuell noch eine Chemotherapie, dazu nehme er regelmäßig das Medikament ONC 201, für das die Spendengelder verwendet werden. – oz/Foto: Nagl